

## Corneille, C comme classe - 1/1

**Un nouveau style, une classe certaine, un grand coeur et un talent à couper le souffle..**

Originaire du Rwanda, vivant au Canada, c'est "Avec Classe", son premier single, que l'on découvre Corneille en France. Son album est prévu pour janvier 2003 pour la métropole.

Cet album intitulé " parce qu'on vient de loin " est un véritable bijou, un petit trésor pour tous les amoureux de la musique. Sa soul francophone est susceptible de séduire un large public, car on y retrouve un peu tous les styles, dans le genre musique calme. Son single " avec classe " est de loin la chanson la plus légère et décontractée de l'album, car ses textes en général se relèvent profonds et personnels. A travers l'album, on découvre un artiste, Auteur, compositeur et interprète surdoué, qui essaie à travers sa musique, de faire partager son expérience, largement imprégnés d'un vécu douloureux lors de la guerre au Rwanda mais aussi de sa vision personnelle et impressionnant de la vie.

Sa musique est réconfortante et enrichissante.

On est impressionné par la force qu'il dégage, sa positivité malgré son parcours assez difficile et les nombreux messages qu'il veut faire passer aux jeunes.

Il a accepté d'être porte-parole de la croix rouge du Canada avec sa campagne "Même des guerres ont des limites" pour sensibiliser la population canadienne à la problématique des 300 mille enfants-soldats affectés par les conflits armés en Sierra Leone, au Libéria, en Colombie et en Sri Lanka.

Sérieusement si vous voulez écouter de la musique, aux paroles bien pensées, et originales faites y un essai, je vous laisse quelques extrait de paroles

"Il t'aime la nuit, et moins le jour. Il pense à d'autres quand il te sourit et parle d'amour... il a les mots pour te faire rêver. Il a le tour, il a ce qu'il faut pour te faire rester. Il ne te parle plus après l'amour, t'es juste une autre, ni moins, ni plus. C'était juste ton tout..... quand rien ne va, il te revient. Tu le reprends et il repart quand tout va bien. Quand tu le menace, il te dit " Je t'aime " tu sais qu'il le dit a ces autres filles et tu restes quand même, je sais très bien que sans lui, t'as peur. Mais saches qu'une larme ça sèche, et avec lui tu meurs...":

Cette chanson interpelle, elle est surtout destinée aux filles mais elle a vraiment un fond de vérité dedans et je suis sûr qu'on a tous vécu ça un jour !

Son album s'intitule "parce qu'on vient de loin" parce que selon lui, c'est la chanson qui résume le mieux son parcours, dans celui-ci il dit qu'il faut savoir profiter du temps avant que ce soit trop tard car on ne sait jamais ce que nous réserve demain :

"On passe le temps à faire des plans pour le lendemain. Pendant que le beau temps, passe et nous laisse vide et incertain. On perd trop de temps à suer s'écorcher les mains. A quoi ça sert si on est pas sûr de voir demain... à rien... Alors on vit chaque jour comme le dernier. Et vous feriez pareil si seulement vous saviez, Combien de fois la fin du monde nous a frôlés. Alors on vit chaque jour comme le dernier, parce qu'on vient de loin..."

Ces chansons abordent beaucoup de thèmes comme on le voit, un album riche en couleur !